

# Peregrinación Zona 6 2025: Preguntas y respuestas:

## Viaje, alojamiento y rutina diaria durante la peregrinación.

### 1. Antes de partir de casa

#### ¿Cómo llegaré a la India?

Los devotos son responsables de organizar su propio viaje, incluyendo la reserva de sus vuelos.

#### ¿Cómo obtengo una visa para viajar a la India?

Por favor, asegúrese de que sus pasaportes estén al día y tengan una validez de 6 meses después del viaje.

Puede obtener una visa electrónica para viajar a la India. Visite el sitio web del gobierno indio: <https://indianvisaonline.gov.in/evisa/tvoa.html>

El costo es de aproximadamente \$25 a \$30 para una visa de 30 días, directamente a través del portal del gobierno y no a través de un agente.

#### ¿Qué vacunas necesito para viajar a la India?

Consulte con su médico para obtener más información sobre las vacunas necesarias. Las vacunas o refuerzos que se suelen recomendar son: difteria, hepatitis A, tétanos y fiebre tifoidea.

#### ¿Qué más debo tener en cuenta o hacer antes de viajar?

Asegúrese de tener un seguro de viaje. Es recomendable contratarlo en cuanto reserve sus vuelos por si surge algún imprevisto, pero definitivamente antes de viajar.

Por favor, asegúrese de estar en condiciones para viajar. Si tiene algún problema de salud que desee consultar antes de viajar, podemos organizar una consulta confidencial con uno de los médicos que formarán parte del grupo de peregrinación.

Por favor, asegúrese de contactar con la aerolínea con antelación y solicitar una comida vegetariana para el vuelo (tenga en cuenta que la comida hindú no es vegetariana) y servicios especiales (silla de ruedas).

### 2. Viaje a Puttapparthi y alojamiento

#### ¿Cuál es el aeropuerto más cercano al ashram en Puttapparthi para reservar mis vuelos?

El aeropuerto más cercano es Bengaluru (BLR – código de aeropuerto).

### **Una vez que llegue al aeropuerto de Bengaluru, ¿cómo viajaré al ashram en Puttaparthi?**

Se pueden proporcionar detalles del taxi a los devotos para organizar su viaje desde el aeropuerto hasta Prasanthi.

### **¿Quién y cómo se gestionará el alojamiento en el ashram?**

El comité de planificación les pedirá información sobre su llegada y salida del ashram, sus preferencias sobre con quién les gustaría compartir alojamiento y cualquier requisito específico. Con esta información, el comité de planificación asignará una o varias habitaciones para ustedes y sus acompañantes. Si se solicita, se intentará agrupar a las personas de la misma zona, por ejemplo, para que compartan el mismo piso de uno de los bloques. A finales de abril o principios de mayo se enviará a todos los devotos un formulario de Google solicitando esta información.

### **¿Cómo llegaré al ashram y dónde me alojaré?**

Deberían poder entrar al ashram en taxi, a menos que lleguen fuera del horario habitual (de 22:00 a 05:00). Por favor, intenten evitar que esto suceda; si llegan fuera del horario habitual, podrían tener que reservar una habitación de hotel o esperar en el taxi hasta que el ashram abra. En ese caso, por favor, contacten con el comité de planificación.

### **Una vez que llegue al Ashram, ¿qué debo hacer para acceder al alojamiento?**

Todos los devotos deberán registrarse a su llegada en la oficina de alojamiento y pagar su habitación. La asignación de habitaciones en el Ashram la realizará la oficina de alojamiento o nuestro equipo administrativo del Reino Unido. Esto solo se confirmará a nuestra llegada a la India, pero procuraremos contar con voluntarios disponibles para ayudar a quienes lleguen con este proceso. Esperamos tener una oficina de peregrinación en nuestro bloque de alojamiento donde se les ofrecerá ayuda y orientación.

Tarifas para habitaciones de 3 camas (por día):

- 1000 rupias (Habitaciones recientemente renovadas en el Bloque Norte sin aire acondicionado)
- 1300 rupias (Habitaciones recientemente renovadas en el Bloque Norte con aire acondicionado)

Para facilitar el proceso de registro de cada viajero, por favor, traiga:

- Pasaporte válido durante la fecha de viaje y visa
- 2 fotos tamaño pasaporte (para la oficina de alojamiento)
- Fotocopias de la documentación anterior en caso de pérdida de los originales durante el viaje.

### **¿Qué tipo de habitación se me asignará?**

Si los devotos viajan solos, les pediremos que compartan habitación con otro devoto. El número máximo de personas por habitación es de tres o cuatro (con flexibilidad para niños). Se proporcionarán más detalles sobre el alojamiento en un par de meses, una vez que se conozca el número final de asistentes.

**No podemos garantizar una habitación con aire acondicionado, pero todas cuentan con ventilador.**

Se anima a todos los devotos que vienen a la peregrinación a permanecer juntos. Normalmente, se nos asigna uno o más Bloques Norte para todo el grupo.

**Se requiere que los devotos permanezcan con el grupo dentro del ashram durante la peregrinación.**

### **3. Durante la Peregrinación**

#### **¿Qué pasa si necesito ayuda durante mi estancia?**

Habrà una oficina en la planta baja de uno de los bloques de alojamiento que funcionará como oficina administrativa. Estará atendida por voluntarios, excepto durante el darshan. Puede acudir a la oficina para solicitar ayuda y apoyo cuando lo necesite.

#### **¿Cuál es el código de vestimenta en el ashram?**

Todos deben usar un pañuelo grupal zonal que proporcionamos. Más detalles en un par de meses. Blanco y blanco para niños bal vikas (churidhar con chal para niñas, camisa y pantalones o kurta para niños).

Blanco y blanco para hombres (sin pantalones cortos).

Sari de color para mujeres. Habrá saris grupales para todas las mujeres; el costo es de £60 por 7 saris para todas las mujeres que formen parte del grupo.

#### **¿Las mujeres deben usar sari?**

Sí, es importante que como grupo vistamos la misma ropa. Si algún devoto necesita ayuda para usar un sari, podemos coordinar la asistencia. En los próximos días les enviaremos más información sobre los saris; estén atentos al correo electrónico.

Puede encontrar más información sobre temas como los horarios diarios en Prashanti, la etiqueta del ashram, los servicios bancarios, etc., en nuestro sitio web.

#### **¿Qué haré diariamente durante la peregrinación?**

Cada mañana, el grupo irá al darshan, donde habrá Vedam y bhajans. La hora a la que el grupo deberá formarse se confirmará cuando estemos allí, pero probablemente sea alrededor de las 7:15 a. m.

De nuevo, cada tarde, el grupo irá al darshan. La hora a la que el grupo deberá formarse se confirmará cuando estemos allí.

Además, quienes participen en las ofrendas tendrán prácticas y, para los demás, se planificarán charlas y excursiones locales.

#### **¿Dónde comeré y qué tipo de comida hay disponible?**

Animamos a los devotos a quedarse y comer dentro del ashram. Hay tres comedores diferentes que sirven comida del sur de la India, del norte de la India y occidental.

Si alguien tiene alguna alergia alimentaria o requisito dietético, deberá consultar en el comedor para asegurarse de que se cumplan sus requisitos.

#### **¿Dónde puedo encontrar más información sobre las instalaciones del ashram?**

Puede encontrar más información sobre temas como los horarios diarios en Prashanti, el protocolo del ashram, las actividades bancarias, etc., en nuestro sitio web: <https://sathyasaibaba.es/prashanti-nilayam/> y <https://srisathyasai.org.uk/uk-european-centenary-pilgrimage-2025/prasanthi-nilayam-information/>